
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年９月３０日（水） 

開会：午後４時１５分 

閉会：午後４時２５分 

                  場所：委員会室 
 

 

１．委員会の県外視察について 

【鈴木幸彦委員長】午前中の議会運営委員会で議長から話がありました１０月末まで自粛している 

委員会の県外視察について、意見交換をしたいと思いますので各会派のご意見 

をお願いします。 

【石川英之委員】創造みらい半田は、職員は今でも県外出張を控えていますし、これまで会議等新 

型コロナウイルス感染症拡大防止対策は職員に準じて行ってきた経緯もあります 

ので、自粛を継続していただきたいと思います。 

 【山田清一委員】公明党も県外視察については控えた方がいいと思います。 

 【小出義一委員】志民ネットも不特定多数の人と接する機会がある県外視察は控えた方がいいと思 

います。 

 【嶋崎昌弘委員】自民クラブは視察先の相手から了承を得られればいいとは思いますが、現状時期 

尚早だと思います。例えば委員会で県外視察に行くことに決定したが、コロナ禍 

の中で視察に行くことに不安を感じる委員がいた場合はどうするか決める必要が 

あると思います。 

 【中川健一委員】維新・半田市民の会は各委員会の判断でいいと思います。個人的には国が Go To 

キャンペーンを行っているので、県外視察に行ってもいいと思います。 

 【石川英之委員】Go To キャンペーンはあくまで個人的な趣味や趣向であり、公務としては別と考 

えています。 

 【沢田清議長】これまで１月単位で判断させていただきました。皆さんの意見を基に委員会での県 

外視察は１１月末まで自粛したいと思いますのでご協議をお願いします。 

【中川健一委員】私は委員として反対です。 

          《休憩》 

          《再開》 

【鈴木幸彦委員長】委員会の県外視察の自粛について、１１月末まで継続することに賛成の委員は 

挙手をお願いします。 

 （賛成多数６：１） 

賛成多数の為、委員会の県外視察の自粛は１１月末まで継続すること決定しま 

す。 

 

【鈴木幸彦委員長】１２月以降の自粛をどうするか、委員会が県外視察に行くことを認めた場合視 

察に行くこと辞退したい議員がいた場合はどうするか、各会派で検討していた 

だき、１０月２３日（金）に予定されています議会運営委員会で協議すること 

でよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 【沢田清議長】蒲郡市が集計した資料では、県内の３市が視察を実施し、その他は中止か保留の状 

況です。半田市は名古屋市も含め県下で新型コロナウイルス感染症陽性者が５番目 

に多いので県外への委員会視察自粛はやむを得ないと思いますのでよろしくお願い 

します。 

 

 



２．その他 

           なし 


